

LETTRE DE PRIÈRE #2024.11

POUR CUBA

Jésus [...] dit : « Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura au contraire la lumière de la vie. »

Psaume 121 :1-2

SITUATION EN BREF

Lors de la campagne d'automne 2023, l'engagement sans faille des Églises et organisations partenaires de DM à Cuba a été mis en avant dans les paroisses de Suisse romande. Un engagement essentiel auprès des personnes les plus vulnérables au vu des conditions de vie difficiles. La population de cette île des Caraïbes doit notamment faire face à une pénurie de nourriture, de médicaments et à une inflation galopante.

Et les crises s'enchaînent. Le 6 novembre, le passage de l'ouragan Rafael, a provoqué l'effondrement du réseau électrique de l'île. À la mi-octobre, le cyclone Oscar avait entraîné la mort de huit personnes, alors que le pays était déjà plongé dans le noir pendant quatre jours en raison d'une défaillance survenue dans la principale centrale électrique. Les actions se concentrent plus que jamais sur les besoins de base : l'eau et la nourriture.

PRIÈRE

Seigneur,

Nous t'apportons toutes les personnes qui souffrent et manquent des biens de première nécessité pour vivre.

Nous te remettons en particulier la population cubaine. Donne-lui le courage et les forces pour affronter un quotidien sombre et incertain.

Nous te prions pour les Églises et les associations qui, malgré les moyens dérisoires, se démènent pour apporter une présence et un soutien aux personnes qui en ont besoin.

Nous te prions pour les secouristes et toutes les personnes qui œuvrent pour rétablir le courant et venir en aide aux personnes touchées.

Nous te prions pour que des solutions pérennes soient trouvées pour l'approvisionnement de l'île en électricité, en nourriture et en médicaments.

Alors que l'obscurité semble interminable, que ta lumière Seigneur apporte réconfort et paix, qu'elle soit source de vie.

Au nom de Jésus-Christ,

Amen